

Caja las subió... aunque sea una poquito

# Abonito a las pensiones

◆ **SHIRLEY SANDÍ**  
ssandi@lateja.co.cr

**Las pensiones** del régimen de Invalidez, Vejez y Muerte de la Caja subirán un poquito.

La junta directiva de la CCSS aprobó ayer un incremento del 2,8% (menos de tres colones por cada cien que se pagan). El aumento será para 157.606 personas, de las cuales 46.801 reciben esa pensión

por invalidez, 63.093 por vejez y 47.712 por muerte.

El aumento es de ₡5.000 en promedio, informó la Caja.

De esta manera, el monto mínimo pasará de ₡101.220 a ₡104.054.

El alza se pagará a partir de febrero pero retroactiva al 1 de enero anterior.

Por su parte los salarios de los funcionarios públicos subirán entre 5,31% y 13,6%.



Los aumentos de este año son